
 

 

 

 

 

 

 

 

 ２月 24 日に大なわ大会を行いました。子どもたちは大会に向けて学級会を開き、目標や練

習日程を決めました。毎日の練習では声をそろえ、全員がベスト記録を出すことを目標に一生

懸命がんばっていました。ベスト記録が出ても現状に満足せず、さらに高い記録を目指す姿か

らこの１年間の成長を感じました。 

 本番前には、円陣を組み「がんばるぞ！」と全員で気合を入れました。全員が 1つの目標に

向かって全力を出し切り、８の字跳びは 260回、一斉跳びは 107回の記録を出しました。どち

らも、今までの最高記録でした。惜しくも優勝は逃し、２位という結果でしたが、子どもたち

にとって「努力は結果につながる」という経験になったと思います。これから、大変なことや

苦手なことがあっても、一生懸命努力することを大切にしてもらいたいです。そして、来年こ

そは優勝したいですね。 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 先日、５年生にとって初めてのイングリッシュデイがありました。４名の ALTの先生に来て

いただき、先生に質問したり、自己紹介をしたり、ゲームをしたりして楽しみました。これま

で、学習してきた英語が実際に使えるということは子どもたちにとって、とても貴重でうれし

い経験でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２月 22日（水）に地域の方をお招きし、ありがとう集会を行いました。５年生はこの 1

年間でたくさんの地域の方にお世話になりました。総合的な学習の時間で地域の産業につ

いて学ぶために工場見学に行かせていただいたり、家庭科では手縫いの基本からミシンの

使い方まで丁寧に指導していただいたりしました。子どもたちは地域の方と学習すること

で、新たなことに興味をもったり、自分が好きなものに改めて気付かされたりしました。

地域の方との学びは、子どもたちの自信や成長につながったと思います。 

 ありがとう集会では、子どもたちから地域の方に「ありがとう」のメッセージを伝えま

した。子どもたちの心のこもった「ありがとう」が地域の方にしっかり伝わったと思いま

す。これからも、地域を大切にしてもらいたいです。 
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 今日、ありがとう集会がありました。５年生は、地域の方に心をこめて「ありがとう」

を伝えました。ぼくは、らんさぽでも授業でも、クラブでもたくさんの地域の方にお世

話になりました。もっと地域の方と勉強したいです。これからも、地域の方と助け合い

ながら生活していきたいです。                  下坂 衣皇吏 

私は、今日のありがとう集会で地域の方に感謝の気持ちが伝えられてよかったです。

最初はきんちょうしていたけれど、地域の方が私たちの発表をにこにこして聞いてくだ

さったので安心することができました。私は、いつも支えてくださる地域の方が本当に

大好きです。これから、もっと栗生の地域の方と学習したいです。  大舘 くるみ 


